

# Une première en chirurgie ambulatoire

**Santé.** Après une prothèse totale du genou, le patient est rentré chez lui.



■ Le patient et l'équipe qui a réalisé l'intervention. D.R.

La Clinique du parc n'en est pas peu fière. Hier, l'une de ses équipes, conduite par le Dr Olivier Fontes, a placé à un patients une prothèse totale de genou selon un protocole de chirurgie ambulatoire. Le patient, âgé de 56 ans, a donc pu rentrer chez lui le soir venu.

Il s'agit là d'une première dans l'Hérault. Habituellement, ce genre d'intervention nécessite une hospitalisation de cinq à huit jours. Mais dans la course à

l'ambulatoire, la clinique annonce déjà que cette pratique deviendra « *de plus en plus courante avec l'ouverture, à l'automne, du nouveau service de chirurgie ambulatoire* » dans l'établissement.

Ah, une dernière chose : le protocole mis en place a été baptisé Récupération accélérée après chirurgie. Une Raac pour un nouveau genou ? Comme quoi, parfois, il ne faut pas s'arrêter à l'acronyme...